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Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung 
des Huckarder Tennis-Club 77 e.V. 

am 24.03.2023, im Vereinsheim Arthur-Beringer-Str. 33 44369 Dortmund 
 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden 
Der Vorsitzende, Stefan Domschat, eröffnet die Mitgliederversammlung um 19.20 Uhr und 
begrüßt die anwesenden Mitglieder und wünscht der Versammlung einen guten und 
erfolgreichen Verlauf. 
 
 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
Stefan Domschat führt weiter aus, dass die Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
2023 rechtzeitig und ordnungsgemäß an alle Mitglieder verschickt wurde. 
 
 

TOP 3 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit, Organisatorisches 
Stefan Domschat stellt die Anwesenheit von 12 stimmberechtigten Mitgliedern fest. Laut Satzung 
§16 ist die Mitgliederversammlung somit beschlussfähig. Die Anwesenheitsliste ist in der 
Protokollanlage 1. 
 
Im Weiteren nimmt die Mitgliederversammlung von langjährigen Mitgliedern und Wegbegleitern 
des HTC Abschied. Stefan Domschat bittet die Anwesenden sich zu erheben und um Gedenken 
der Verstorbenen Mitglieder Harald Hudy (23.10.2022) und Jürgen Ackermann (26.02.2023) 
sowie dem Vorsitzenden des Trommlercorps St. Barbara Franz-Josef Kortmann (11.03.2023). 
 
Es folgt die Ehrung der Jubilare. Stefan Domschat beglückwünscht die Mitglieder zu ihrer 
Vereinszugehörigkeit und dankt ihnen für 
40 Jahre: Marcus Erdmann, Burckhard Gockel, Eva-Maria Gockel, Sascha Mölls,  
    Jürgen Rohpeter, Annemarie Scholz 
35 Jahre: Heinz Hübenthal 
25 Jahre: Dirk Altemeier 
20 Jahre: Markus Bargel, Eckhard Eisenhuth 
10 Jahre: Monika Greve 
  5 Jahre: Umut-Eren Akca, Mihails Esterkins, Joachim Friz, Markus, Maximilian und  
    Benjamin Galle, Jan Geldmacher, Tom Kirchhoff, Lilli Lanius 
 
 

TOP 4 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung der Mitgliederversammlung ist allen Mitgliedern mit der Einladung 
zugegangen, führt Stefan Domschat aus und erläutert weiter, dass der Punkt „Aussprache zu 
den Berichten des Vorstandes“ ist nicht wie bisher in der Tagesordnung aufgeführt ist. Die 
Aussprache zu den Berichten soll direkt an den jeweiligen Bericht anschließen, von einer 
Änderung der Tagesordnung soll allerdings abgesehen werden, so Stefan Domschat weiter. 
 
Stefan Domschat stellt die Tagesordnung zur Genehmigung und bittet um Handzeichen. Die 
Mitglieder genehmigen die Tagesordnung ohne Änderungen und Einwände einstimmig. 
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TOP 5 Genehmigung des Protokolls 
Stefan Domschat erklärt, dass das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24. Juni 2022 allen 
Mitgliedern per E-Mail am 23.09.2022 zugeschickt wurde. Des Weiteren liegen den anwesenden 
Mitgliedern weitere Exemplare zur Einsicht aus. 
 
Stefan Domschat stellt das Protokoll zur Genehmigung und bittet um Handzeichen. Die 
Mitglieder genehmigen die Tagesordnung ohne Änderungen und Einwände einstimmig. 
 
 

TOP 6 Berichte des Vorstandes und Aussprache 
 
Bericht Vorsitzender: 
Stefan Domschat berichtet über die Auswirkungen der Corona Pandemie auf das letzte Jahr und 
die gestiegenen Energiekosten. Ebenfalls über die Überlegungen zur Einführung eines 
bargeldlosen Bezahlsystems. Ebenso geht es um die Punkte: Moderne Sportstätten / Sanierung 
des Vereinsheim, Platzaufbereitung, Spenden, Vermietungen, Bewirtung, aktuelle 
Mitgliederstruktur und -entwicklung sowie die Überlegung einer Vereinskooperation bzw. -fusion. 
Ausführliche Erläuterungen des Berichts ist in der Protokollanlage 2. 
 
Es entsteht in der Aussprache eine Diskussion mit Nachfragen zu der angesprochenen 
Kooperationüberlegung. Stefan Domschat verweist darauf, im TOP 9 „Anträge an die 
Mitgliederversammlung“ noch einmal näher auf alle Fragen eingehen zu wollen. 
 
Bericht Sportwartin: 
Die Sportwartin Tanja Scholz nimmt entschuldigt nicht an der Mitgliederversammlung teil. Ihr 
Bericht zum vergangenen Sportjahr wird vom Vorsitzenden Stefan Domschat verlesen. Der 
Bericht ist in der Protokollanlage 3. 
 
Es ergeben sich in der Aussprache keine Rückfragen zum Bericht. 
 
Bericht Jugendwartin: 
Melanie Wesnigk führt den Bericht des Jugendsportbereichs aus. Sie berichtet, in der 
Sommersaison 2022 traten drei Jugendmannschaften für den Huckarder Tennis Club an. Eine 
4er U10, eine 2er U12 und eine 2er U15 Mannschaft. Als gemischte U10 konnten die 
SpielerInnen viele Erfahrungen sammeln, leider waren die Ergebnisse nicht sehr erfolgreich. Die 
Mannschaft schloss die Saison auf dem letzten Tabellenplatz ab. Die Junioren U12 mussten sich 
leider in allen Spielen den Gegnern geschlagen geben und beendeten die Saison auf dem 5. 
Tabellenplatz. Die U15 hat die Saison in ihrer Gruppe ungeschlagen beendet und wäre damit 
aufgestiegen. 
 
Für die Saison 2023 wird eine 2er U18 Mannschaft gemeldet, die aus den Spielern der 
letztjährigen U15 bestehen. 
 
Es ergeben sich in der Aussprache keine Rückfragen zum Bericht. 
 
Bericht Kassierer: 
Daniel Dommisch verteilt den anwesenden Mitgliedern den Jahresabschluss 2022 und den 
Haushaltsplan für das Jahr 2023. Daniel Dommisch erläutert die Positionen des 
Jahresabschlusses und berichtet, dass das Jahr 2022 im ersten Halbjahr noch unter den 
Einflüssen der Corona-Pandemie stand und ab der zweiten Jahreshälfte die Zunahme der 
Energiekosten extrem spürbar wurden. Ausgebliebene Einnahmen bei der Vermietung und 
ebenfalls geringere Einnahmen bei der Bewirtung, lassen den geplanten Haushalt in Schieflage 
geraten. Zwar wurden durch eine gesteigerte Nachfrage bei den Vermietungen im zweiten 
Halbjahr einige Verluste abgefedert, aber die gestiegenen auf allen Ebenen und in allen 



HTC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Bereichen lassen die vorhandenen Gelder förmlich dahinschmelzen. Detaillierte Zahlen können 
den Protokollanlagen 4 und 5 entnommen werden. 
 
Weiter berichtet Daniel Dommisch, dass ihm beim Lastschrift-Einzug der Mitgliedsbeiträge im 
Februar leider ein Fehler unterlaufen sei. Es wurde für die Vollmitgliedschaft nur 220,- Euro statt 
der in der Mitgliederversammlung beschlossenen 240,- Euro Jahresbeitrag eingezogen. Die 
Thematik wird im Top 8 noch einmal näher dargelegt. 
 
In der Aussprache zum Bericht wird rege über die Einnahmen und Ausgaben diskutiert. Der hohe 
Fehlbetrag in der Kasse wird zum Anlass genommen, verschiedene Lösungsansätze zu erörtern. 
Fred Totzke bringt die Möglichkeit einer kurzfristigen Kreditaufnahme ein, um vorübergehend 
eine ausreichende Liquidation zu schaffen. Vor allem wegen der stark erhöhten monatlichen 
Abschläge für Energiekosten. Wenn die neuen Beträge für Strom, Gas und Wasser kommen, 
muss der Rest des Jahres noch einmal durchgerechnet werden. Die Mitgliederversammlung 
kommt überein, dass dieser Schritt in der derzeitigen Situation unvermeidlich erscheint. 
 
Der Vorstand bittet die Mitgliederversammlung um Zustimmung, sich um ein Darlehen für das 
laufenden Jahr zu informieren. Die Höhe des Darlehens soll sich an die zu erwartenden 
Energiekosten orientieren und in einer angemessenen Höhe angefragt werden. Stefan Domschat 
bittet die Mitglieder um ihr Votum für die Aufnahme eines Darlehens. Die Mitgliederversammlung 
stimmt einstimmig zu. 
 
Der Vorstand wird ebenfalls versuchen bei der Bezirksvertretung Huckarde an Gelder zu 
kommen, die für Vereine, die in Schwierigkeiten wegen der Energiekosten kommen Gelder 
bereitstellen wollen. 
 
Bericht Kassenprüfer: 
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Bernd Scholz, Volker Stolte und Birger Nispel an drei 
aufeinanderfolgenden Tagen, unabhängig voneinander, geprüft. Bernd Scholz erklärt, dass die 
Kasse in Stichproben geprüft wurde. Die Kasse wurde ordentlich geführt und es gab keine 
Beanstandungen. 
 
 

TOP  7 Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
Bernd Scholz bittet die Mitgliederversammlung um die Entlastung des Vorstandes. Dem Antrag 
auf Entlastung wird einstimmig zugestimmt. 
 
 

TOP 8 Festsetzung der Beiträge 
Stefan Domschat führt aus, dass in der letzten Mitgliederversammlung am 24.06.2022 eine 
Beitragsanpassung beschlossen wurde. Eine ca. 10-prozentige Erhöhung für Studenten, Kinder 
und Jugendliche sowie passive Mitglieder. Der Beitrag für aktive Mitglieder wurde um 20% erhöht. 
 

 
 
Beim Einzug der Beiträge im Februar hat sich leider ein Übertragungsfehler eingeschlichen erklärt 
Stefan Domschat. Beim Lastschrifteinzug des Beitrags für aktive Mitglieder wurden nur 220,- Euro 
eingezogen. Die noch fehlenden und beschlossenen 20,- Euro werden nachträglich zum 
15.05.2023 noch eingezogen. Die anderen Beiträge sind korrekt eingezogen worden. 
 
Eine weitere Beitragsanpassung wird für das kommende Jahr nicht festgesetzt. 
 

Aktiv Student Schüler Passiv
Alt 200,00 €   130,00 €   60,00 €     30,00 €     
Neu 240,00 €   150,00 €   70,00 €     35,00 €     
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TOP 9 Anträge an die Mitgliederversammlung 

Stefan Domschat nimmt zu dem Thema einer möglichen Vereinsfusion und den aktuellen 
Gesprächen mit dem SC Huckarde Rahm Stellung. Stefan Domschat stellt den SC Huckarde 
Rahm vor und was in den bisherigen Gesprächen bislang diskutiert wurde. 
 
Stefan Domschat stellt im Folgenden den Antrag an die Mitgliederversammlung: 
„Das Thema Fusion ist in der Satzung des Huckarder Tennis Club nicht aufgeführt. Um aber 
weitere Gespräche für eine mögliche Fusion oder Verschmelzung mit dem SC Huckarde-Rahm 
führen zu können, bitte ich die anwesenden Mitglieder um Zustimmung folgender Punkte: 
Der Vorstand wird bevollmächtigt weiter Gespräche mit dem SC Huckarde-Rahm zum Zwecke 
einer Verschmelzung zu führen. Die Bevollmächtigung erstreckt dabei weiter über notwendige 
Vorbereitungen in der Sache (z.B. Satzungsänderungen gestalten, gesetzliche und rechtliche 
Prüfungen veranlassen, Vertragsverhandlungen führen, Austausch mit Stadtsportbund und 
Landessportbund suchen). Die abschließende Entscheidung über eine mögliche Verschmelzung 
geschieht über eine satzungsgemäße Mitgliederversammlung. Bis dahin sollte der Vorstand die 
Befugnisse durch die Mitgliederversammlung erhalten und über diese bitte ich nach einer 
Aussprache, wenn das gewünscht ist, abzustimmen.“ 
 
Es entsteht eine lebhafte Diskussion in der Mitgliederversammlung an dessen Ende Stefan 
Domschat um Abstimmung des Antrages bittet. Die Mitgliederversammlung stimmt dem Antrag 
bei einer Gegenstimme zu. 
 
Weitere Anträge wurden nicht eingereicht. 
 
 

TOP 10 Veranstaltungen und Termine für 2023 
Es ist geplant, eine kleine Saisoneröffnung zu veranstalten. Ein möglicher Termin wird noch 
bekannt gegeben. 
 
Der Optik Siewert-Cup wir traditionell in der Woche vor Pfingsten stattfinden. Beginnen wird das 
Turnier am 20. Mai und geht dann bis zum 27. Mai. 
 
In diesem Jahr werden wir mit den Handballern des ATV Dorstfeld, Tischtennisspielern und 
Anderen wieder ein Doppel-Turnier spielen. Terminiert ist dieses Event für den 29. Juli. 
 
Den Jahresabschluss planen wir für den 24. November. Gerne wieder mit Grünkohl und 
alternativen Genüssen 
 
Termine für die Mannschaftsspiele, weitere Turniere und für die Stadtmeisterschaften sind an der 
Boardwand im Flur nachzulesen. 
 
 

TOP 11 Verschiedenes 
Es werden keine weiteren Themen und Punkte besprochen. 

  
 
Stefan Domschat schließt die Mitgliederversammlung um 21:45 Uhr und wünscht allen Mitgliedern ein 
sportlich gutes und erfolgreiches Jahr 2023. 
 
Dortmund, 24. März 2023 
 
 
gez. Daniel Dommisch gez. Stefan Domschat 
Schriftführer 1. Vorsitzender 





Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden  
für das Jahr 2022 

 
Nachdem wir im Juni letzten Jahres unsere Mitgliederversammlung durchgeführt hatten, traf der 
Vorstand zu einigen Sitzungen zusammen. 
 
Leider müssen wir uns auch immer noch mit den Folgen der Corona-Pandemie beschäftigen, gerade 
im Hinblick auch auf unsere Mitgliederzahlen, auf die ich gleich noch etwas näher eingehen werde. 
 
Ein weiteres großes und unschönes Thema ist mit den Auswirkungen des Ukrainekrieges verbunden, 
die Erhöhung sämtlicher Energiekosten wie Strom, Gas und auch Wasser. Nachdem wir Ende des 
Jahres neue Abschlagszahlen erhalten haben die teilweise um 400% höher lagen, greifen nun auch für 
Vereine die Energiepreisbremsen. Die Thematik ist hier aber noch nicht beendet, wir versuchen auch 
über weitere Fördertöpfe Ausgleichszuschüsse über das Land zu beantragen. 
 
Wir haben uns u.a. auch über ein mögliches elektronisches Bezahlsystem für unsere 
Bewirtungseinnahmen und Deckel unterhalten. Es gibt da Möglichkeiten per electronic Cash und Karte, 
mit Hilfe eines kleinen Gerätes, Zahlungen zu tätigen oder auch per PayPal, das bei vielen sehr 
verbreitet ist. Abschließend haben wir noch keine Entscheidung getroffen, werden das aber weiter 
verfolgen. 
 
Es wurden weitere sportliche oder wirtschaftliche Themen in den Vorstandssitzungen bearbeitet und 
dafür bedanke ich mich herzlich bei meinen Vorstandskollegen. 
 
Auf einige Themen gehe ich nun noch einmal etwas näher ein: 
 
Moderne Sportstätten 2022 
- Sanierung und Modernisierung unseres Vereins 
Es tut sich was. Der Huckarder Tennis Club hatte sich 2019 bei den Ausschreibungen um Landes- und 
Bundesmittel zur Sanierung von Sportstätten mit diversen Anträgen beworben. Es wurden im Zuge des 
Auswahlverfahrens für die Sanierung des Gebäudedaches, vier Plätzen und für die Gebäude- bzw. 
Kellersanierung bewilligt. Teile dieser Mittelzuwendungen werden derzeit verwendet. Seit Dezember 
beschäftigt sich die Firma H&C Bedachungen aus Holzwickede mit der Überbauung unseres maroden 
Daches. Wir hoffen, dass die Arbeiten bis Ostern abgeschlossen sind. 
 
Für den Abruf der Mittel für die Plätze sind wir gerade noch dran. Erforderliche Kostenvoranschläge für 
den Neubau der Plätze als Ganzjahresplätze ist sehr schwierig, da es nicht viele Firmen gibt, die diese 
Plätze bauen. Außerdem sind deren Bücher locker bis Ende 2024 bereits voll. Wir sind dran. 
 
Für die Kellersanierung, insbesondere die Trockenlegung mit Hilfe eines neuen Pumpensystems, 
werden ebenfalls noch konkrete Kostenpläne benötigt. Die bereitgestellten Gelder wollen wir ebenfalls 
in Kürze noch beantragen. 
 
In diesem Zusammenhang haben wir auch Gelder über die Sport- und Freizeitbetriebe Dortmund 
erhalten, um eine Lücke in der Finanzierung der Dachsanierung zu schließen. Die beantragten Gelder 
im Jahre 2019 haben die jetzigen tatsächlichen Kosten um einige zehntausend Euro überstiegen. Nur 
so war es letztlich möglich die Dacharbeiten zu beginnen. Auch die Bezirksvertretung Huckarde steuert 
einen Betrag für die Umsetzung bei. Die BV ist auch bei den Plänen der weiteren Projekte mit uns in 
einem engen Dialog, da wir beantragte und bereitgestellte Geldmittel für weitere Sanierungsabsichten 
dort abfordern können. 
 
Seit einiger Zeit haben wir auch bei uns im Vereinsheim an mehreren Stellen Wasserdurchbrüche vom 
Dach. Hier im Saal, vorne im Tresenbereich, in der Damenumkleide und auch ganz schlimm im Flur 
vor der Infowand. Bei unseren Mietern, dem Trommlercorps St. Barbara, sieht es im Übrigen seit 
einigen Jahren sehr bedenklich aus. Bei denen läuft es sogar bis in die elektrische Verteilung, dass 
dann der Strom ausfällt. Es stehen also einige Reparaturarbeiten in den nächsten Wochen bei uns im 
Vereinsheim an, bei denen ich jetzt schon um Unterstützung bitte. Aber erst muss es vom Dach her 
trocken bleiben. 
 
Ein Dank gilt den Helfern, die rund um den Dachbau helfen und geholfen haben. 
 



 
Platzaufbereitung und Frühjahrsanlagenpflege 
Die Plätze wurden bereits Anfang März von einem externen Dienstleister aufbereitet. Zusätzlich hat 
Fred noch einiges an Arbeit für vor- und nachbereitenden Arbeiten in die Plätze gesteckt. Wenn sich 
die Wetterlage nicht mehr groß ändert und stabil bleibt können wir wahrscheinlich an Ostern oder direkt 
danach endlich wieder auf die Plätze. 
 
Für die Anlagenpflege oder auch im Clubhaus planen wir an einigen Samstag wieder Arbeitseinsätze 
und hoffen auf Teilnahme. Zu den Terminen werden wir noch informieren. 
 
Ein Dankschön geht an dieser Stelle schon mal an alle Helfer, die mit ihren Arbeiten hier im, am und 
um den Club alles haben am Laufen halten. Besonderer Dank geht an Dieter, der die Terrasse und 
auch schon auf den Wegen das Grünzeug gekratzt hat. 
 
Spenden 
In der letzten Mitgliederversammlung haben wir darüber abgestimmt, dass der Vorstand die Mitglieder 
zur Unterstützung und Aufrechterhaltung des Tennisclubs um eine Spende bitten sollen. Im September 
haben wir dazu aufgerufen und es sind insgesamt 1.380 Euro gespendet worden. 
 
Vermietungen 
Ab Mitte des Jahres hatten wir wieder einige Vermietungen zu verzeichnen, was eine sehr positive 
Entwicklung vermuten ließ. Die Anzahl der Vermietungen lag mit insgesamt 14 etwas unter der Hälfte 
zur Vor-Corona-Zeit. Wie in der letzten Mitgliederversammlung schon erläutert hatten wir in der Zeit 
von März 2020 bis dann Mai 2022 keinerlei Vermietungen, was erhebliche Einbußen bei unseren 
Einnahmen bedeutete. Die Aussichten für dieses Jahr sehen ganz gut aus. Der regelmäßig monatliche 
Whiskystammtisch, der ebenfalls nur bis Anfang 2020 lief und dann im letzten Jahr noch einmal für fünf 
Mal, scheint wohl leider nicht mehr stattzufinden. Nähere Infos haben wir leider nicht. 
 
Bewirtung 
In diesem Jahr wird erneut darauf verzichtet, einen Bewirtungsplan für die stattfindenden Heimspiele 
der Mannschaften auszuarbeiten. Die betroffenen Mannschaften werden darüber informiert, sich selbst 
zu bewirten. 
 
Die Versorgung seit Beginn der Corona-Pandemie mit Flaschen hat sich gut etabliert und wir weiter 
fortgesetzt. 
 
Die Preise wurden jetzt im Winter für die neue Saison freundlich angepasst. Bitte achtet auf die 
ausliegenden Preislisten. 
 
Aktuelle Mitgliederstruktur und -entwicklung 
 
Der Huckarder Tennis Club hat Stand heute insgesamt 118 Mitglieder. Darunter fallen alle Aktiven, 
Passiven und Kinder und Jugendliche. Das sind 10 Mitglieder weniger als zum Ende des letzten Jahres. 
Der Huckarder Tennis Club bleibt damit weiterhin auf Platz 17 der Dortmunder Tennisvereine (von 21). 
 
Der Trend in der Mitgliederentwicklung ist leider negativ und seit 2019, als wir noch 135 Mitglieder 
hatten, um ca. 13% gesunken. In den Corona-Jahren 2020 (130), 2021 (127) und 2022 (128) blieben 
wir immer um die 130 Mitglieder. 
 

 
 
 

Stand Aug 2022 (gültig bis Jul 2023)
Nr. Vereinsname Mitgliederzahl davon Jugend Nr. Vereinsname Mitgliederzahl davon Jugend

1 TSC Hansa Dortmund (3021288) 582 189 12 TuS Westfalia Hombruch  (3021304) 226 66

2 Dortmunder TK RW 98  (3021278) 556 165 13 Dortmunder TC Gartenstadt (3021293) 194 48

3 TC Kirchhörde (3021291) 451 121 14 TC Oespel‐Kley (3011301) 183 67

4 TC Eintracht Dortmund (3011281) 410 131 15 TC Mengede (3011287) 162 28

5 TC Berghofen (3021275) 391 98 16 TC Flora Dortmund (3011283) 147 18

6 TC im TuS Brackel (3011305) 376 137 17 Huckarder TC 77 (3011290) 128 31

7 Hörder TC (3021299) 360 97 18 THC BW Lütgendortmund  (3011296) 110 10

8 TC Sölderholz (3021302) 286 63 19 TC Grüningsweg (3011286) 94 28

9 TC Rot‐Weiß Aplerbeck (3021306) 277 66 20 TuS Dortmund‐Kruckel  (3021297) 57 15

10 TC Grävingholz (3011285) 240 80 21 TC Rot‐Weiß Deusen e.V. (3011308) 48 0

11 ATV Dorstfeld (3011277) 232 62



Kooperations- / Fusionsüberlegungen 
 
In der letzten Mitgliederversammlung hatte Frank Siewert den Vorstand gebeten zu anderen Vereinen 
Kontakt aufzunehmen, um mögliche Kooperationen o.ä. auszuloten. Mit TC Oespel-Kley, TC Mengede, 
THC BW Lütgendortmund, TC RW Deusen und uns sind insgesamt 5 westliche Vereine in Dortmund 
auf dem letzten Drittel platziert. Wir hatten vor einigen Jahren schon einmal mit einigen Vereinen einen 
Kontakt zu der Thematik, aber alle hatten sich selbst stark genug gefühlt und eine Fusionsoption für 
nicht erstrebenswert gehalten. 
 
Nun hat es sich im letzten Jahr so ergeben, dass ein Verein auf uns zugekommen ist und sich eine 
Fusion oder vielmehr Verschmelzung der Vereine sehr gut vorstellen kann. Es handelt sich dabei um 
den SC Huckarde-Rahm. Das ist von der Gründung her ein Turnverein der mittlerweile ein 
Mehrspartensportverein ist und damit verschiedene Sportbereiche abdeckt. Neben einer großen 
Turnabteilung ist das insbesondere eine starke Handballabteilung, Badminton, Volleyball, Judo und seit 
kurzem auch Line Dance. Der SC Huckarde-Rahm nutzt dafür die Sporthallen in unserem Stadtbezirk 
und hat über 830 Mitglieder. Es gab bereits einige Treffen, in den verschiedene Punkte erörtert und 
besprochen wurden. 
 
Wir, der Vorstand, sind uns unserer Aufgaben und Verpflichtungen gegenüber dem Huckarder Tennis 
Club und den Mitgliedern bewusst, zum Wohle des Vereins zu agieren. Leider ist die Entwicklung der 
letzten Jahre, und das werden auch die Berichte aus den Sportresorts aufzeigen, nicht sehr positiv. Wir 
würden den Verbleib des Tennissports in Huckarde sehr begrüßen und dafür könnten wir einen starken 
Partner an unsere Seite bekommen. 
 
Aus diesem Grund werde ich in Punkt 9 der Tagesordnung einen entsprechenden Antrag einbringen, 
der auch eine vorherige Aussprache dieser Thematik beinhaltet. 
 



Bericht Sportwartin für Jahreshauptversammlung (24.03.23) 
 
 
Mannschaften 
 
Im Sommer 2022 hatten wir im Erwachsenen-Bereich 2 Mannschaften gemeldet: 
 
Damen 30 4er – Kreisklasse 1 - Platzierung: 5 
da es in den „Corona-Jahren“ vermehrt Probleme gab immer 6 Spielerinnen für die 
angesetzten Spieltermine zusammen zu bekommen, wurde die Mannschaft erstmalig nur 
als 4er-Mannschaft im Sommer gemeldet. 
 
Herren 40 – Bezirksliga - Platzierung: 3 
 
 
Im Winter 2022/2023 konnten, auch durch den Einsatz von vereinslosen Spieler/innen 
bzw. Spieler/innen aus anderen Vereinen ohne eigene Mannschaft, insgesamt 4 
Mannschaften gemeldet werden 
(im Winter alle Mannschaften sowieso nur als 4er-Mannschaft): 
 
Damen 30 – Kreisklasse 1 – Platzierung: 3 
Damen 50 – Ruhr-Lippe Liga (vorher Damen 40) – Platzierung: 3 
Herren 30 – Kreisklasse 1 – Platzierung: 2 – Aufstieg nur knapp verpasst 
Herren 40 – Bezirksliga – Platzierung: 4 
 
 
Für den Sommer 2023 haben wir bei den Erwachsenen wieder 2 Mannschaften gemeldet: 
 
Damen 30 4er – Kreisklasse 1 
da es ab diesem Sommer bei den Damen (D30, D40 und D50) generell nur noch 4er-
Mannschaften geben wird, hatten wir keine Möglichkeit eine 6er-Mannschaft zu melden, 
auch wenn das durch den Einsatz von Spielerinnen aus anderen Vereinen nun evtl. wieder 
möglich gewesen wäre. 
 
Herren 40 4er – Kreisliga 
aufgrund einiger Ausfälle/Rücktritte konnte die Herren-Mannschaft in diesem Jahr leider 
auch nur als 4er-Mannschaft gemeldet werden. Sie spielt somit nicht mehr in der 
Bezirksliga, sondern wurde in die Kreisliga eingestuft. 
 
Es gibt auch die Möglichkeit, Mixed-Mannschaften mit LK-Wertung zu melden (in 
verschiedenen Altersklassen). Dafür werden pro Spieltag je 2 Damen und 2 Herren 
benötigt. 
Wegen zu weniger Zusagen, haben wir für diese Sommer-Saison keine Mannschaft 
gemeldet, aber hoffen, dass das im nächsten Sommer möglich sein wird. 
Bei Interesse in einer solchen Mannschaft mitzuspielen, gerne bei mir melden. 
 
Die Spieltermine im Sommer sind sowohl für die D30 als auch für die H40 erst alle nach 
den Sommer-Ferien 
(26.08. - 24.09.2023) 
 
 
 



 
LK-Turniere 
 
In 2022 haben 2 LK-Turniere stattgefunden (mit insgesamt 135 Teilnehmern): 
 
Jan/Feb. 2022 - Hallenbezirksmeisterschaften Ruhr-Lippe 
Mai 2022 – Optik-Siewert LK-Cup 
 
 
In 2023 haben bereits die Hallenbezirksmeisterschaften stattgefunden (Jan/Feb. 2023), 
bei denen der HTC wieder als Ausrichter tätig war. 
Teilnehmerzahl: 131 
 
Der Optik-Siewert Cup wird dieses Jahr auch wieder stattfinden 
vom 20.05. - 27.05.23 
 
 
Trainer 
 
Adam Barnes, der seit dem Frühjahr 2018 bei uns im Verein als Trainer tätig war, wird ab 
diesem Sommer kein Training mehr bei uns anbieten, da er nun ausschließlich noch in 
Castrop trainieren wird. 
Wir bemühen uns um einen Ersatz, damit Vereinsmitgliedern und Interessenten weiterhin 
Training angeboten werden kann, falls gewünscht. 
Aktuell ist die Lage auf dem Trainer-Markt allerdings nicht so einfach. 
Auch größere Vereine haben Schwierigkeiten (gute) Trainer zu finden. 
Falls jemand noch eine Idee hat, wen wir diesbezüglich fragen könnten, gerne Bescheid 
geben. 
 
 
TS / 22.03.23 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Jahresabschluss2022.xls
21.03.2023

Einnahmen Ausgaben
Mitgliederbeiträge  13.418,90 € 
Vermietungen  6.955,40 € 
Zuschüsse  2.580,00 € 
Spenden  1.680,00 € 

Bewirtung/Einkäufe 4.058,13 €  5.508,94 € 
Gas  1.783,07 € 
Strom  2.375,07 € 
Wasser  3.358,58 € 
Clubhaus/Instandhaltung  1.254,91 € 
Clubhaus/Reinigung  2.510,78 € 
Abfall & Abwassergebühren  2.910,78 € 
Grundstückspacht  3.642,04 € 
Geschäftsführung  107,23 € 
Telefongebühren  443,40 € 
Kontoführungsgebühren/Zinsen 1,31 €  298,67 € 
Platz- und Anlage  1.077,55 € 
Platzpflege  3.825,14 € 
Spielbetrieb/Allgemein 4.010,00 €  4.128,31 € 
Sozialversicherung  1.042,33 € 
Umsatzsteuern/jährliche  337,58 € 
Verbandsbeiträge/Gebühren  2.372,60 € 
Versicherungen  1.913,54 € 
Darlehnsrückzahlungen  -   € 
Darlehnszinsen  -   € 

 32.703,74 €  38.890,52 € 

Kontostand am 31.12.2022 1.268,72 €
Einnahmen 32.703,74 €
Ausgaben 38.890,52 €
Unter- / Überschuss 2021 -6.186,78 €
Kassenstand am 31.12.2022 -4.918,06 €

Abrechnung aufgestellt am:

Einnahmen- und Ausgabenrechnung  2022

Kasse geprüft am                                     durch  

  Birger Nispel           Volker Stolte                        Bernd ScholzDaniel Dommisch



Haushaltsplan 2023.xls
21.03.2023

Haushaltsplan 2023

Einnahmen Ausgaben
Mitgliederbeiträge  14.000,00 € 
Spenden  400,00 € 
Vermietungen  9.000,00 € 
Zuschüsse  2.000,00 € 

Bewirtung/Einkäufe  7.000,00 €  4.000,00 € 
Gas  12.700,00 € 
Strom  3.400,00 € 
Wasser  3.350,00 € 
Clubhaus/Sonstiges  1.800,00 € 
Clubhaus/Reinigung  2.550,00 € 
Abfallgebühren/Abwassergebühren  3.000,00 € 
Grundstückspacht  3.650,00 € 
Geschäftsführung  150,00 € 
Kontoführungsgebühren/Zinsen  300,00 € 
Platz- und Anlage  1.250,00 € 
Platzpflege  4.000,00 € 
Spielbetrieb/Allgemein  4.500,00 €  3.000,00 € 
Spielbetrieb/Jugend  1.000,00 € 
LK-Turniere -  -   € 
Steuern/jährliche  870,00 € 
Verbandsbeiträge  2.300,00 € 
Versicherungen  1.900,00 € 
Darlehnsrückzahlungen/Zinsen  -   € 

 36.900,00 €  49.220,00 € 
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